

Ein alter Bekannter im Weserbergland: "Kaiser Wilhelm" macht wieder 'ne Welle auf der Weser

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 25. Februar 2020 um 09:18 Uhr

Der alte Raddampfer gibt sich die Ehre

Ein alter Bekannter im Weserbergland: "Kaiser Wilhelm" macht wieder 'ne Welle auf der Weser

Dienstag 25. Februar 2020 - Hameln / Lauenburg (wbn). Was für ein Weser-Vergnügen! „Kaiser Wilhelm“ schippert vom 17. Juli bis 2. August wieder auf der Weser im Weserbergland.

50 Jahre nachdem der langjährige OWD-Raddampfer Kaiser Wilhelm seinen Heimathafen von Hameln an der Oberweser nach Lauenburg an der Elbe verlagert hat, kehrt die ehrenamtliche Besatzung mit dem Dampfer noch einmal in das ehemalige landschaftlich abwechslungsreiche Fahrtgebiet an die Oberweser zurück.

Fortsetzung von Seite 1

Zwischen Minden, Hameln, Höxter und Hannoversch Münden wird der Dampfer noch einmal an den regulären Fahrtbetrieb von 1900 bis 1970 erinnern. Schiffsführung und Besatzung freuen sich auf diese Nostalgie-Tour – vor allem wenn dem Raddampfer „Kaiser Wilhelm“ ein „Kaiserwetter“ beschert wird. Und die Aussichten dafür sind in diesem Zeitraum nicht schlecht.